
                            

               

 

PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DE VALHERBASSE DU 

            LUNDI 3 MARS 2025 

          A 19H A LA MAIRIE DE MONTRIGAUD 

 
Présents (13) : Monsieur VASSY Jean-Louis, Madame BESSON Isabelle, Monsieur 
CHARVAT Patrick, Madame SAUREL Nelly, Monsieur ROLIN Jérôme, Madame JANTON 
Joëlle, Madame MATHIEU-POUGET Régine, Madame DUC Gwendoline, Madame RONGY 
Marie-Madeleine, Monsieur CLET Benjamin, Madame BARRIER Marie-Agnès, Monsieur 
PAQUIEN Lionel, Monsieur VINCENT Bret 
 
Pouvoirs (2) :  
Monsieur GAUDENECHE Patrice ayant donné pouvoir à Monsieur ROLIN Jérôme 

Monsieur DUC Bernard ayant donné pouvoir à Monsieur BRET Vincent 
 

Absents excusés (3) :  
Madame MARY Claude 

Madame MARION Isabelle 

Monsieur RODRIGUEZ Richard 

 
ABSENTS NON EXCUSES (1) : 
Madame CARRERE Alexandra 

 
Secrétaire de séance : Monsieur CHARVAT Patrick 

 
La séance n’est pas enregistrée 

 
1/ - APPROBATION DU PV DU 3 FEVRIER 2025 

 
Monsieur Le Maire présente le PV du 3 février 2025 

Le dossier concernant les travaux à réaliser au logement cure à St Bonnet sera étudié lors de 
la prochaine commission « Bâtiments » 

 
VOTE : 15 pour, 0 contre, 0 abstention 

 
Ajout de points divers : 
 
-  Projet de parc éolien St Antoine/Dionay : La commune a gagné le procès en 1ère instance 
 

 
2/ - APPROBATION DU PLAN DE FINANCEMENT DE LA TRAVERSE DE MIRIBEL : DETR 
 

Monsieur le Maire informe qu’une délibération doit être prise pour la demande de subvention 
auprès de l’État dans le cadre de la DETR. 
Coût total HT  654 511,53 €  
 

La Commission d’Aménagement voirie a eu lieu la semaine passée 

Organismes financeurs : La Région, le Département et VRA 

Madame Janton : Il y a plus de DETR qu’annoncé précédemment. Il devrait rester 15 % que 
nous pourrions trouver auprès d’autres organismes. 
Monsieur Le maire explique le plan de financement indiqué dans la délibération. Le montant 
des subventions sera définitif courant avril 2025 car il s’agit d’un plan de financement 
prévisionnel. 
 



Madame Janton demande si la commune a les moyens de garder tous les bâtiments 
communaux. 
Le dossier concernant les bâtiments communaux a été subventionné à hauteur de 80 % car 
55 % venait du dossier « Mairie » qui avait été annulé. 
Monsieur Le maire indique que la commune est financièrement bien placée. 
 
 

VOTE : 15 pour, 0 abstention, 0 contre  
 
3/- APPROBATION DU PLAN DE FINANCEMENT DE LA TRAVERSE DE MIRIBEL : 
FONDS DE CONCOURS VRA 
 

Une demande de subvention doit être faite auprès de Valence Romans Agglo pour le dossier 
concernant la traverse de Miribel 
Le fonds de concours demandé est de : 66 272,00 € 

VRA donne chaque année également la Dotation de solidarité communautaire. 
 
VOTE : 15 pour, 0 abstention, 0 contre  
 
4 – PROJET DE PARC EOLIEN DE ST CLAIR-MONTFALCON : AVIS ENQUETE 
PUBLIQUE 
 

L’enquête publique se termine le 8 mars 2025. 
 
Monsieur Bret demande si la commune donne une compensation financière aux communes 
limitrophes 

Le 1er dossier éolien date de 2015 et ont vu le jour en 2018. 
 
VOTE : 9 pour, 4 abstentions (Monsieur ROLIN, Madame DUC, Madame JANTON, 
Madame BARNIER) 2 contre ( Monsieur BRET, Monsieur DUC) 

 
5 – APPROBATION DE L’AVENANT DES CONVENTIONS DE PARTENARIAT 2025 POUR 
LA LUTTE CONTRE LES FRELONS ASIATIQUES 

 
Chaque année, la commune renouvelle la convention avec le GDS. Le reste à charge pour la 
commune est de 75 € 

En 2024, nous étions partis sur 6 et étions passés à 8 en fin d’année. 
Une partie a été payée pour des nids détruits chez les particuliers. 
Pour 2025, Monsieur Le maire propose d’arrondir à 10, soit un montant de 750,00 € 

Madame Sabrina Ré de Miribel vend des pièges 

Une information sera communiquée sur panneau Pocket 
 
VOTE : 15 pour, 0 abstention, 0 contre  
 

6- TRANSITION ECOLOGIQUE ET ENERGETIQUE : AVIS DOCUMENT CADRE 
CHAMBRE D’AGRICULTURE DE LA DROME 

 
5000 m² sont concernées sur Montrigaud et St Bonnet pour des parcelles identifiées en 
production de photovoltaïques au sol 
Madame Janton demande ce que cela va apporter pour la commune 

M. Le Maire propose un avis défavorable sur ce projet 
 
VOTE : 15 pour, 0 abstention 0 contre 

 
 
 
QUESTIONS DIVERSES 



 
- Point relais CA Auberge de « Clément » : Le crédit agricole Centre-Est a ouvert un point CA 
pour les clients CA et LCL. Retrait entre 20 € et 100 € 
 

- Procès EDPR Parc éoliens St Antoine/Dionay (résumé du jugement) 
 

- Commissions « bâtiments » : Lundi 10 mars 2025 à 18H30 en mairie de St Bonnet de Vx 

- Commission « finances » : Jeudi 6 mars 2025 à 18H Mairie de Montrigaud 

- Commission « Urbanisme » : Mardi 4 mars 2025 à 18H30 en Mairie de Montrigaud 
 

Festivités : 
 

- Spectacle cirque la petite carniotte « ISO 360 VRA » le 26 avril à 17H30 

- Spectacle école le 12 juin 2025 fanfare à bout de souffle 

- Chemin des artistes les 11 et 12 octobre 2025 au château de St Bonnet de Valclérieux 
 

- Pour la commission « urbanisme » Monsieur Le Maire propose de préparer une délibération 
pour prendre un avis sur les réfections de façade dans les centres de village. 
Un avis défavorable a été donné pour la DP d’une famille du village de Montrigaud. 
Voir pour mettre peut-être une charte sur les coloris 

Madame Janton indique qu’il faut se renseigner pour savoir ce qu’il est possible de faire ou 
pas 
 

- ADS : licence de taxi toujours en discussions. Des nouvelles de la Préfecture : Voir pour 
retenir une somme d’argent 
 

- Info : une location ce week-end avec rave party à la salle des fêtes de Miribel 
Voir pour installer un limitateur de son 
 

- Info dégradation du parking de St Bonnet : Courrier à faire aux personnes qui ont 
endommagé le terrain de pétanque. Faire un devis et l’envoyer avec le courrier 
 

- Le SDF : Fermeture du site au terrain de foot 
 

- Le pylône de la verne : En attente dossier d’urbanisme à redéposer.  
 

- Les yourtes : En attente. Le dossier suit son cours 
 

- Un dépôt de plainte a été déposé suite à disparition de panneau sur un chemin communal. 
Dégradation de vol.  
 

Séance levée à 21H20 


